

# Les Amis de la Martinerie ont reçu un don

Irène Fauguet d'Orsennes a fait don, suivant les dernières volontés de son époux Jean-Claude, d'une camionnette tactique R2087N, aux Amis de la Martinerie de Déols. Un véhicule qui sera en partie restauré par les bénévoles de l'association et par l'entreprise argentonnaise RBH, de Laurence Rolland, qui a déjà restauré une camionnette Marmon pour l'association. Quelques centaines d'heures de travail seront nécessaires afin que ce nouveau véhicule vienne rejoindre ceux du musée.

En 1952, lors de la guerre d'Indochine, l'armée française

commande à la régie Renault une camionnette 4x4 afin de compléter les Dodge issus des surplus de l'armée américaine. Sur la base du petit utilitaire de 1.400 kilos de charge utile baptisé « Goélette », la régie crée une version adaptée. Le châssis biscornu, avec son empattement court et sa mécanique placée à l'avant, sont conservés. Le tout est surélevé sur des ponts « Banjo » et des lames de ressorts rigides. L'ensemble sera équipé d'une cabine torpédo bâchée et d'une benne recouverte d'une grosse tôle pour transporter hommes et matériels.



La camionnette tactique va demander quelques heures de restauration.